

## 令和三年度 入学式校長式辞

正門からの坂や、グランド脇の八重桜が見事な色合いを見せる中、我孫子市教育委員会教育委員様、本校PTA会長様をお迎えし、令和三年度入学式を無事に行えます事、心より嬉しく思っております。

169名の新入生の皆さんご入学おめでとうございます。本来ならば2年生・3年生の先輩と一緒に皆様をお迎えし、お祝いするところではありますが、人数の関係でこのようなかたちで行わせていただきます。しかし、周りの装飾や式の準備は先輩たちが昨日、心を込めて行いました。皆さんにとって大切な節目の今日、新しいスタートの日であり、新しい出会いの場となることを2年生・3年生も心から願っております。

保護者の皆さん、お子様のご入学、おめでとうございます。制限がある中ですが、本日はご臨席を賜れましたこと、心からお礼申し上げます。本来ならば、保護者の方にも制限なく参列いただき、全校挙げてお祝いの式を開催したかったのですが、このように形を変えての式となることを、とても心苦しく思っております。今の状況を考慮しての開催ですのでご理解のほどお願いいたします。

さて、169名の新入生の皆さん。今日の皆さんからは、勉強も運動も行事も精一杯頑張ろうという決意を感じることができます。素晴らしい表情と力強い視線、私は嬉しく思っています。昨年度、先輩達はコロナ渦で色々な活動を計画していく際に、「俯瞰」「客観的に考える」ということを常に意識して活動してくれていました。日常生活の中でだけでなく、体育祭や合唱コンクール、3年生を送る会、たくさんの工夫をしてくださいました。久寺家中学校では、委員会活動、学校行事等、様々なことを生徒と一緒に考え、計画し、行ってきた

ました。その姿勢を皆さんも引き継いでいくことを期待します。その中で皆さんなりの久寺家中学校ライフを作り上げていってほしいと思っています。

人生百年時代となる皆さんにとってはこれから始まる中学校3年間は「挑戦し、失敗し、自分探しをスタートさせる3年間」だと私は思います。先日オリンピック代表を勝ち取った水泳の池江璃花子さんのように立ち止まらず、諦めることなく、目標に向かって挑戦し続けてほしいです。挑戦することで新しい自分を発見し、卒業の時にはほんやりと自分の姿を描けていれば素晴らしく意味ある中学校生活になると私は信じています。沢山、本を読み、勉強し、自分の世界を広げながら、気になったこと、興味を持ったこと、本気でやってみてください。本気で、真摯に取り組んでいれば、失敗さえも皆さんの成長の糧になります。あなたが本気ならば、周りの仲間も大人もしっかりサポートしてくれるから大丈夫です。3年後、新たな目標をもって卒業していってほしいと願っています。

終わりに、保護者の皆様に申し上げます。改めて、お子様のご入学、誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。教職員一同、微力ではありますが、全力でお子様にかかわって参ります。ご心配なことがございましたら一緒に考えてまいりたいと思います。どうぞ、本校の教育にご理解をいただき、ご支援・ご協力をお願い申し上げます、式辞といたします。

令和3年4月8日

我孫子市立久寺家中学校  
校長 稲村 光男